

# 東建パブリニュース

平成29年11月17日

経営管理本部 広報IR室

《このニュースは、当社に関する記事が掲載された新聞・雑誌等の情報を逐次、速報するものです。》

掲載

平成29年11月17日 日本経済新聞 P.37

●当社に関する記事の掲載がありましたので、以下の通りご報告いたします。



東建コーポレーションはホテル市場に参入する。名古屋市内で高級ホテル、ビジネスホテルを2022年までに開業させる。リニア中央新幹線が27年に東京→名古屋間で開業を予定するなどで今後、名古屋での宿泊が増えると判断した。これまで三重県内でゴルフ場を併設する会員制リゾート施設を手掛けてきたが、ホテル経営に乗り出し、都市部の宿泊需要を取り込む。

## 東建コープ、ホテルに参入

### 名古屋市内に2棟新設 訪日客需要取り込み狙う

左右田社長に聞く

「都市部攻略に

高級路線必要」



需要が好調なホテル市場では競争も活発になっている。東建コーポレーションの左右田社長は、「実は明治維新後、愛知県岡崎市で先祖が旅館を開いていた。名古屋では高級ホテル業に挑戦するのは初めて。郊外には強いが、都

名古屋市の繁華街である栄地区の大津通り沿いでコインパーキングがある土地をこのほど取得した。この土地に地上20階建ての高級ホテルを建設する。上層階にレストランなどを備え、111室の部屋を用意する。

宿泊料はスイートルームタイプで1泊1室12万円台、標準タイプで3万円台、高価格帯を想定している。

新ホテルの目玉に位置付けているのがスイートルームだ。1階が会議などに使える応接室、2階が宿泊室という2階構造の部屋になっている。名古屋で2階構造の部屋は珍しく、ニーズが見込めると（同社）とみる。

栄地区的市営地下鉄新

・2泊高い。エリア別にみると名古屋駅周辺が92%、栄地区が84.8%で、予約を取りにくい目安とされる80%を超えており、ほぼ満室の状態だ。

宿泊需要を見込み、ホテル建設は活発になっており。栄地区だけで西日本でも指折りの繁華街である栄地区を選びました。

訪日外国人客（インバ

ンド）や中部圏への出

・2泊高い。エリア別に

みると名古屋駅周辺が92%

平均稼働率は10月に88.2%で、前年同月より1

・2泊高い。エ

リア別にみると名古屋駅周辺が92%

平均稼働率は10月に88.2%で、前年同月より1

・2泊高い。エ

（聞き手は浅山亮）

以上